令和元年 9 月 25 日 CIM 解決研究会事務局

去る紀尾井フォーラムにおいて、43名の参加者を得て第53回のCIM解決研究会勉強会が開催されました。冒頭では、 当会参事の元建設省大臣官房審議官・天本俊正様よりご挨拶を頂きました。



「50回の勉強会を重ねて今後について考察する」CIM 解決研究会 齊藤学一

これまでに当会が開催した勉強会の振り返り、並びに今後の事業展開に関する展望についてお話させて頂きました。参加者の方からは「様々な取組をされている事がわかりました。千葉の被災状況のドローン映像がわかりやすかった。」といった感想を頂きました。





「人ができないことをロボットと一緒に」 エアロセンス株式会社 嶋田悟様

自社サービス「AEROBO マーカー」の紹介など、会社で行っている様々な取り組みに関するお話を頂きました。参加者の方からは「対空標識に非常に関心を持った。」といった感想を頂きました。





「現場の3次元化事例等」 CIM 解決研究会 福士幹雄、齊藤学一

360 度カメラや各種ツールを活用したストリートビュー作成など、現場のみえる化事例についてお話させて頂きました。参加者の方からは「多様なツールを使いこなされていて参考になりました。」といった感想を頂きました。





勉強会終了後の懇親会には18名の方にご参加いただきました。沢山ご来場頂き有難うございました。

